## **Bulletin d'information**

Aux résidants...



## ÉCRAN ACOUSTIOUE

**LE 8 MAI 2018** 

La construction du chemin d'accès temporaire est terminée.

L'entrepreneur débute aujourd'hui l'installation des pieux requis par la construction de l'écran acoustique.

Dans le but de minimiser l'impact sonore de cette phase des travaux, l'installation des pieux sera effectuée par forage et non par enfoncement. Les travaux commenceront près de l'avenue Cardinal et se poursuivront sur toute la longueur de l'écran acoustique. La durée prévue pour ces travaux est de deux mois.

Pour plus d'information, consultez notre site web à

http://www.admtl.com/fr/adm/collectivi tes/ecran-accoustique ou écrivez-nous à info@admtl.com.

